



ESCANEA
EL CÓDIGO QR
PARA ACCEDER
AL MEJOR
CONTENIDO

Acuerdos Con la alianza se busca garantizar procesos y productos de alta calidad en beneficio de la población



FOTO: EL HERALDO

En el evento estuvieron presentes representantes de las instituciones del gobierno y de la industria, así como productores.

Formalizan alianza para beneficiar al sector lechero

— TEGUCIGALPA

Representantes del Proyecto Heifer Internacional Honduras, la Asociación Hondureña de Procesadores de Leche (Aproleche) y la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) conformaron una alianza estratégica con el fin de potenciar el sector lácteo del país.

Las acciones están enfocadas en fortalecer 36 Centros Recolectores de Leche (CREL) ubicados en los departamentos

Proyecto Heifer Internacional es

una organización dedicada a trabajar con las comunidades y organizaciones rurales.

de Olancho, Colón, Atlántida y Yoro, que han recibido un acompañamiento integral para el incremento de las inversio-

nes a nivel productivo, asistencia técnica y asesoría.

De los 36 Centros de Recolección, 24 son nuevos y están equipados con maquinaria y equipo de alto rendimiento para mejorar la calidad de la leche.

De acuerdo con los resultados presentados por la directora del programa de ganadería sostenible, Berta Ruíz, se ha contribuido a mejorar la calidad de vida de unas 2,740 familias de manera directa (40% mujeres y 13% jóvenes), representando un incremento de 44% en sus ingresos económicos.

Se estima que con el equipamiento se logre producir más de 43 millones de litros de leche al año, esto representa más de 600 millones de lempiras en ingresos.

Las inversiones ascienden a más de 212 millones de lempiras, de los cuales Heifer Honduras aportó el 40 por ciento, los productores 40 por ciento y la industria 20 por ciento. Estos aportes han contribuido a crear la infraestructura, el equipamiento de los CREL y a incrementar nuevas rutas de recolección de leche a nivel nacional.

La industria (representada por Aproleche) y empresas procesadoras se unieron con procesos de capacitación y formalización en producción, procesamiento con calidad, trazabilidad e inocuidad, comercialización y desarrollo ●●

Daniilo Hernández

El Heraldo
diario@elheraldo.hn

FOTO: EL HERALDO



Padres de familia exigen docentes en las escuelas.

Protestan por falta de maestros en Comayagua

— COMAYAGUA

Por falta de maestros, un grupo de padres de familia se tomaron las instalaciones de la Dirección Departamental de Educación de Comayagua, esto ante la ausencia de maestros en la Escuela Norman Hernán Flores y otras instituciones del nivel prebásico, básico y media.

“Nosotros estamos exigiendo maestros, tomamos la decisión de venir a ver qué solución nos van a dar, ellos nos mintieron y todo esto lo hacemos por nuestros hijos”, aseveró un padre de familia que encabezaba la manifestación.

Los padres de familia intensificaron las medidas de presión al agotar las instancias con las autoridades educativas de la zona ●●

Daniilo Hernández

El Heraldo
diario@elheraldo.hn

Médicos de EUA llegarán a Danlí a hacer cirugías

FOTO: EL HERALDO



Interesados pueden llamar al 9867-0460 y 9944-6327.

— DANLÍ

Cirujanos de los Estados Unidos llegarán en las próximas semanas a realizar cirugías reconstructivas de labio leporino y paladar hendido a pacientes que estén en el rango de 3 meses a 80 años de edad en Danlí, El Paraíso.

La brigada médica se está gestionando a través del Club Rotario de la zona en coordinación con el Hospital Gabriela Alvarado y se prevé inscribir al menos a 80 personas, quienes serán sometidas a una evaluación previo a la operación. “Necesitamos mínimo 50 pacientes para que vengan los doctores, por unos pocos no van a venir”, indicó el presidente del Club Rotario y a la vez hizo un llamado a la población del departamento para programar cita. El servicio será gratuito ●●

Daniilo Hernández

El Heraldo
diario@elheraldo.hn

Fortalecen atención maternal en Danlí

— EL PARAÍSO

Con el propósito de fortalecer los servicios de salud, la embajada de Japón y la Agencia de Cooperación Internacional (JICA) dieron a conocer un proyecto enfocado a la atención de mujeres en estado de embarazo en El Paraíso.

Mediante la iniciativa se espera realizar exámenes clíni-



FOTO: EL HERALDO

Se busca que las mujeres embarazadas tengan acceso a la salud.

cos y de emergencia, técnicas de calidad del personal de unidades de salud y parteras, capacitación a voluntarios y estudiantes.

La inversión del proyecto se estima que sea de 650,000 dólares y se dividirá para apoyar a seis unidades de salud, 76 voluntarios, 18 parteras, 400 embarazadas y a siete escuelas con 500 estudiantes. Los municipios beneficiados son San Lucas y San Antonio ●●

Daniilo Hernández

El Heraldo
diario@elheraldo.hn

FOTO: EL HERALDO



Cae fuerte tormenta de granizo

— FENÓMENO NATURAL —

De forma inesperada cayó una tormenta de granizo en La Esperanza, Intibucá. Según el Centro de Estudios Atmosféricos, Oceanográficos y Sísmicos, hay partículas de hielo que debido a la temperatura, humedad y la altura, no logran evaporarse antes de caer.